



Studio Wuppertal

URL: <http://www1.wdr.de/studio/wuppertal/nrwinfos/nachrichten/studios29052.html>

Klage gegen Hochdruck-Pipeline

Die Angst vor dem Bau einer Hochdruck-Gas-Pipeline in Leichlingen ist offenbar groß. Kurz vor Ablauf der Klagefrist haben Anwohner am Montagabend eine weitere Klage beim Oberverwaltungsgericht in Münster eingereicht. Eine 23 Kilometer lange Rohrleitung soll - laut Betreiber - Erdgas von der holländischen Grenze über Belgien bis nach England transportieren. Dabei verläuft die Pipeline auch durch Leichlingen. Sie habe einen höheren Druck als herkömmliche Gasleitungen. Die Gegner kritisieren, dass die Leitung in Leichlingen nah an Wohnhäusern entlang laufen würde, sie sorgen sich um die Sicherheit der Anwohner. Die Klage der Leichlinger ist bereits die vierte gegen die geplante Pipeline.

Stand: 11.02.2014, 08.50 Uhr

© WDR 2014